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平成 22 年度 第 130 回 教育研究審議会議事要録 
 

 

日 時  平成 22 年 11 月 30 日（火）13：30～14：35 

場 所  北方キャンパス本館 Ｅ701 会議室 石神事務局長、 
出席者   矢田学長、近藤副学長、松藤副学長、中野副学長、伊藤外国語学部長、白石経済学部長、 

松尾文学部長、山本法学部長、伊野地域創生学群長、梶原国際環境工学部長、 
 漆原基盤教育センター長、横山社会システム研究科長、齋藤マネジメント研究科長、 
 古賀都市政策研究所長、田村(慶)学術情報総合センター長、田部井学生部長、 
 二宮教務部長、田村(大)入試広報センター長、隈本学術情報総合センター副センター長、 

王評価室副室長、上江洲地域貢献室副室長木原国際教育交流センター長、 
 

 
配布資料   1-1 外国語学部中国学科長の選考について 

2-1 平成 22 年度学部長等選考スケジュール（案） 

3-1 北九州市立大学安全保障輸出管理規程 

4-1 第 2 期中期目標・計画策定スケジュール 

4-2 公立大学法人北九州市立大学中期計画（案） 

4-3 第 127 回教育研究審議会(10 月 12 日)から変更した箇所 

5-1 平成 23 年度の北九州市立大学の新学長の選考について 

6-1 大学祭（青嵐祭・ひびきの大学祭）について 

7-1 平成 22 年度学生表彰の受付について 

8-1 北九州市立大学教員海外出張・研修報告書 

 
 
第１号 外国語学部中国学科長の選考について 

 ＊ 資料1のとおり、外国語学部中国学科長の選考について提案。 
 

 ○ 外国語学部中国学科長の佐藤昭教授から、平成 22 年 11 月 30 日をもって辞任したいとの申し入れ

があり外国語学部として検討した結果、その後任として板谷俊生教授を推薦したい。 

○ 任期は、前任者の残任期間であり、平成 22 年 12 月 1 日から平成 23 年 3 月 31 日までとなる。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。  

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第２号 学部長等の選考スケジュールについて 

 ＊ 資料 2のとおり、平成 22 年度学部長等の選考スケジュールについて提案。 
 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第３号 安全保障輸出管理規程の策定について 

 ＊ 資料 3のとおり、北九州市立大学安全保障輸出管理規程の策定について提案。 
 

 ○ 本学が対象となる輸出者等遵守基準は、省令第 1条第 2号に定める 9項目となっている。このたび

策定する安全保障輸出管理規程は、この 9 項目に関して定めたものであり、平成 23 年 1 月 1 日から

の施行としている。 

 



 

－2－ 
 

 ○ この規程に基づき、本学の輸出管理体制として、最高責任者（学長）、統括責任者（学長指名の副

学長）、管理責任者（部局長）、統括責任者の諮問機関である輸出管理委員会を置くこととなる。 

 ● 規程の適用範囲は「本学の役員、教職員及び学生、研究員等」としているが、非常勤講師も含まれ

るのか。 

 ○ 想定される事案がある場合は、管理責任者または統括責任者と協議することとなる。 

○ 平成 23 年 1 月から実施できるよう、12 月の教育研究審議会で輸出管理委員会のメンバーと申請等

に必要なフォーマットを提示したい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第４号 第 2 期中期計画（案）について 

 ＊ 資料 4-1～4-3 のとおり、第 2期中期計画（案）の認可申請について提案。 
 

 ○ 第 127 回教育研究審議会で示した草案（修正案）は全 68 項目であったが、№4「世界を舞台に活躍

する語学力に優れた人材の養成」を外国語学部とその他学部学科の取組の 2 項目に、№6「環境人材

の養成」を国際環境工学部と北方キャンパスの取組の 2 項目に分割した結果、全 70 項目となってい

る。 

 ○ また、№56「基金の創設」、№63「長期計画による老朽化施設・設備の改修・新築」については、

文言の一部を修正している。 

 ○ 本日の承認が得られれば、12 月 7 日の経営審議会での承認を経て、北九州市に認可申請したい。 

  

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

報告 

① 次期学長予定者の決定について、資料 5のとおり報告があった。 

② 大学祭の実施結果について、資料 6のとおり報告があった。 

③ 平成 22 年度学生表彰の受付について、資料 7のとおり報告があった。 

④ 教員の海外出張について、資料 8のとおり報告があった。 

⑤ 次回の審議会を 12 月 14 日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 


